

ABSTRAK

Ali Masrikin, 1710120016, Analisis Kelayakan Buku Teks Mata Pelajaran Al-Qur'an dan Hadits Kelas VII Madrasah Tsanawiyah

Masalah penting yang sering dihadapi guru dalam kegiatan pembelajaran adalah memilih buku teks sebagai bahan ajar yang tepat dalam rangka membantu siswa mencapai kompetensi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kelayakan buku teks mata pelajaran Al-Qur'an dan Hadits Kelas VII Madrasah Tsanawiyah terbitan Tiga Serangkai Pustaka Mandiri dilihat dari aspek teknik penyajian dan kelengkapan penyajian. Penelitian ini merupakan jenis penelitian *library research* yaitu suatu bentuk penelitian yang sumber datanya diperoleh dari kepustakaan. Penelitian ini bersifat analisis deskriptif, yaitu dengan menganalisis obyek penelitian dan kemudian mendeskripsikannya apa adanya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertama, kelayakan penyajian dari aspek teknik penyajian meliputi tiga subkomponen yaitu sistematika penyajian, keruntutan penyajian, dan keseimbangan antar bab. Dalam buku teks ini, indikator-indikator pada teknik penyajian sudah terpenuhi kecuali pada bagian keruntutan penyajian, yang masih terdapat alur berpikir deduktif-induktif serta pada keseimbangan antar bab dan antar subbab ada yang tidak seimbang. Kedua, dari aspek kelengkapan penyajian. Kelengkapan penyajian terdiri dari tiga subkomponen yaitu bagian pendahulu, bagian isi, dan bagian penyudah. Pada aspek kelengkapan penyajian, dalam buku teks ini ada indikator yang tidak terpenuhi yaitu pada bagian penyudah yang paling akhir, tepatnya tidak adanya petunjuk pengerjaan (*hint*) atau jawaban soal latihan.

Dari hasil penelitian tentang Analisis Kelayakan Buku Teks Mata Pelajaran Al- Qur'an dan Hadits Kelas VII Madrasah Tsanawiyah Terbitan Tiga Serangkai Pustaka Mandiri, diperoleh hasil bahwa dalam buku teks tersebut ada beberapa indikator kelayakan penyajian yang tidak terpenuhi, sehingga diharapkan ada perbaikan pada bagian-bagian tertentu. Seperti pada bagian petunjuk pengerjaan (*hint*) atau jawaban soal latihan terpilih.

Kata kunci : *Analisis Kelayakan Buku Teks Mata Pelajaran Al-Qur'an dan Hadits, Teknik Penyajian, dan Kelengkapan Penyajian*